
Pièces 10 Pièces

Superficie 281 m²

Référence 84184323

Prix 1 950 000 €

La Crau
Maison à vendre (83260)
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A quelques minutes de Hyères, propriété de caractère datant du XIX siècle située

au  cœur  d'un  parc  arboré  de  platanes  centenaires,  de  tilleuls  et  d'oliviers.La

bastide, répartie sur trois niveaux, est édifiée sur une parcelle de plus de 7000 m2.

Outre  l'élégance  et  le  raffinement  des  lieux,  vous  apprécierez  les  volumes  et  la

qualité  de vie  qu'elle  offre.Les espaces extérieurs  sont  idéaux pour  se  ressourcer

ou apprécier des moments en toute quiétude. La piscine et le jacuzzi offrent un lieu

de  détente  avec  une  très  belle  vue  sur  les  vignes  et  les  collines

voisines.L'Orangerie, nichée au cœur ...

A few minutes from Hyères,  this  19th-century character  property  is  nestled in  the

heart  of  a  park  adorned  with  century-old  plane  trees  and  Mediterranean

species.The  bastide,  spread  over  three  levels,  sits  on  a  plot  of  over  7000  m2.  It

offers spacious and bright living spaces with elegant and refined decor.Its outdoor

areas are ideal for relaxation or enjoying moments of tranquility. The pool, secluded

from  view,  provides  a  relaxing  spot  with  views  of  the  neighboring  vineyards  and

hills.The  Orangery,  nestled  in  the  heart  of  the  garden,  will  charm  you  with  the

authenticity of its stone and its ...

IMMOCOACH - LUXURY PROPERTIES & YACHTING

8 Rue Victoire Mangot - Immeuble Le Florentin - CARQUEIRANNE - 83320 CARQUEIRANNE

Contacter l'agence
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